

# L'Alliance Nationale

Organe de la Société de secours mutuels "L'Alliance Nationale"

VINCIT CONCORDIA FRATRUM."

Vol. VII, No 3

Montréal, Mars 1901.

50 cts par an.

## LETTRE DU PRESIDENT GENERAL

AUX SUBSTITUTS, AUX OFFICIERS ET AUX  
MEMBRES DES CERCLES ET DES BUREAUX  
DE PERCEPTION : — SALUT.

*Messieurs et chers Confrères,*

Je viens aujourd'hui vous annoncer ce que vous estimez, j'espère, une bonne nouvelle, et vous prier en même temps de renouveler dans le cours des quatre mois qui vont suivre l'une de ces luttes pour le bien, que vous avez accomplies plus d'une fois dans le cours de l'existence de l'Alliance Nationale. Le Bureau Exécutif vient d'organiser un nouveau concours de recrutement, commençant le 1er avril pour se terminer le 31 juillet prochain. Il convoque aujourd'hui par ma bouche ses milices pacifiques à donner une nouvelle preuve de leur dévouement aux intérêts sacrés de notre belle Association. Cet appel sera entendu, j'en ai la pleine confiance, et nos cercles aussi bien que nos bureaux de perception tiendront à honneur de faire leur devoir en cette circonstance, comme ils l'ont fait dans le passé.

Nous travaillons pour une noble et grande cause : celle du bien commun de nos familles et de la race à laquelle nous appartenons. Cette cause mérite que nous nous imposions quelques sacrifices et que nous dépensions quelque énergie pour en assurer le succès et pour en répandre les bienfaits. Nous ne nous sommes jamais adressés à vous en vain. En moins de 8 années, vous avez par votre bon vouloir, par votre zèle intelligent et votre activité, placé l'Alliance Nationale au premier rang parmi ses aînées. Et pourtant, vous pouvez faire plus encore. Si vous voulez

bien jeter un coup d'œil autour de vous, vous verrez qu'ils sont encore nombreux, vos parents et vos amis qui n'ont pas encore songé à donner à leurs familles toute la protection dont elles auraient besoin au cas où la maladie ou la mort viendraient s'asseoir à leurs foyers ; vous verrez aussi que le temps de la moisson n'est pas fini pour ceux d'entre vous qui ont le souci des intérêts de l'Association et du bien être de leurs semblables.

L'Alliance Nationale s'est toujours fait un devoir de reconnaître les services rendus par ses membres dévoués et elle continuera à agir ainsi dans l'avenir. La plus noble récompense pour un homme de bien qui a travaillé à étendre les bienfaits de notre Association est sans doute celle de pouvoir se rendre le témoignage qu'il a fait son devoir envers ses concitoyens, et d'avoir ainsi fortifié la société qui abrite sa famille de son aile protectrice. Mais le Bureau Exécutif veut aussi offrir un témoignage tangible de sa gratitude aux cercles et aux membres qui se distinguent le plus dans ces bienfaits tournois. Voilà pourquoi il a institué un nouveau concours de recrutement dans lequel il offre les prix que je mentionne plus loin et qui pourront être gagnés aux termes de l'arrêté publié dans le numéro de mars de la Revue.

Je résume les conditions du concours dans les quelques mots qui suivent :

10. Les cercles pourront, à leur convenance, réduire à \$2.00 les droits d'entrée exigibles pour les certificats de dotation de \$500 et \$1.000. D'un autre côté, les cercles ne transmettront au Conseil Général qu'un honoraire d'enregistrement de \$1.00 pour chacun de ces certificats ;

20. Les taux du droit d'entrée dans les bureaux de perception seront diminués de